

新年度が始まり、あっという間に一か月が経ちました。
子ども達が大好きな保育士に見守られながら、安心できる場所を見つけ、大好きな友達と一緒に楽しく、自主的に生活できるようになります。子ども達の様子（スナップ写真）は年4回に分けて販売させていただきますので楽しみにお持ちください。

また、3歳以上児は保護者の皆様にお伝えしたい“子ども達の成長”を遊び場面を切り取った写真を使用して玄関先のボードにてお伝えさせて頂いております。わが子を含むクラス全体の子ども達がどのように成長しているか楽しみに見て頂けたら嬉しく思います。

さて、一年ぶりに保護者の皆様に園内に入って頂いての送迎を再開しましたが、いかがでしょうか。朝の準備に手間取り出勤時間が気になっていたり、駐車場の混み具合が気になるのに「もっと遊びたい！」とただでこなれ困ったりと以前より慌ただしく大変になった場面もあるのではないでしょうか。また、慣れてきたからこそ感じる疑問や不安もあるかと思います。そんな時はいつでもお声掛けください。一緒に考えていきましょう。

～今後の感染対策について～

コロナウイルス感染症が1類になってからの感染対策、マスク着用、発熱時の対応に関しては現在厚生労働省が出しているガイドラインを基に園医と相談中です。5月8日におたよりを発行させていただきますので、よろしくお願ひいたします。

園長 高橋 梢

＜6月の予定＞

- 3日（土） 親子遠足
- 20日（火） うさぎ組懇談会
- 23日（金） りす組懇談会

認定こども園 つくも保育園だより

令和5年5月号

日	月	火	水	木	金	土
1	2	3	4	5	6	
		身体測定	憲法記念日	みどりの日	こどもの日	
7	8	9	10	11	12	13
			延長保育料 締切			保護者会 総会
14	15	16	17	18	19	20
		災害訓練			きりん組懇談会 ボランティア 活動 園庭整備	
21	22	23	24	25	26	27
			ばんだ組懇談会	眼科検診	4.5.6月 誕生会 布団持ち帰り	
28	29	30	31			
			保育料・給食費 振替日			

ひよこ

新しい環境、初めての保育園に涙も見られた子ども達ですが、1ヶ月が経ち、少しずつ保育者やお部屋に慣れ、かわいい笑顔をたくさん見せてくれるようになりました。低月齢のお友達はお腹が減ったこと、眠いことなどを泣いて教えてくれ、保育者と関わるながら信頼関係を深めている所です。また、高月齢のお友達はつかまり立ちを十分に楽しめ、立つことで見える景色を楽しんだり、歩けるようになった子は保育室の探索を楽しんだりと思いきいに体を動かしています。

今月も一人ひとりの生活リズムに寄り添いながら、天気の良い日は外の暖かさを感じ、お散歩や外気浴を十分に楽しんでいきたいと思います。

りす

進級し、2階での生活が始まって1ヶ月が経ちました。新しい環境や保育者にも慣れてきて、「先生、一緒に遊ぼう♪」と保育者を誘って好きな遊びを楽しんだり、「おなかすいたあ～」と自ら手洗いをして食事をしたり、元気にたくましく過ごす子ども達の姿が見られます。また戸外では「これは何のお花?」「ダンゴ虫見つけた!」など、身近な自然に目を向けたり触れたりしながら、保育者や友達と発見した嬉しさを言葉にして楽しんでいます♪

今月も、自分でやってみたい気持ちやまだまだ甘えたい気持ちなど、子ども達の様々な思いを大切に受け止めながら、「できた!うれしい♪」「お友達と一緒に遊ぶのが楽しい♪」といった満足感をたくさん感じられるようにしていきたいと思います。

はと

新しい環境になり、はじめは不安そうにしている姿が見られた子ども達も、1ヶ月が経ち、新しい担任やお部屋に少しずつ慣れてきた様子です。広くなった室内でお友だちと一緒に走ったり、段ボール箱を押して体を動かしたり、「あーん」「はい、どうぞ」とおままごとをしたり、先生と一緒に絵本を楽しんだりしています。笑ったり、時には泣いたり子ども達の気持ちを十分に受け止め、子ども達の様々な《やってみたい!》の思いを大切にしながら丁寧に関わっていきたいと思います。

今月は戸外に出る機会を多く持ち、春の自然をたくさん見つけたり、触れたりしながら遊んでいきたいと思います。

うさぎ

進級して一ヶ月が経ち、新しい環境での生活にも慣れてきた様子の子ども達。身の回りのことも自分でやってみようと頑張る姿がたくさん見られるようになってきました。新しいお道具箱やクレヨン、のりなど自分専用のものに喜びを感じつつ、製作などを楽しみながら「使ったらしまう」ということを覚えて自分の持ち物の管理も頑張っています。散歩先では、虫やお花を発見すると「見て!」「どれ?見せて」「ほんとだ」と、お友達と気持ちを共有して喜ぶ姿がたくさん見られます。友達と一緒にだと嬉しい!楽しい!そんな気持ちを味わいながら、5月も室内外での遊びを充実させていきたいと思います。

きりん

つくも保育園

〒990-0051 山形市銅町2-19-1

☎622-7623

<http://www.yamagatashishakyo.or.jp/>

親子遠足のお知らせ

6月3日(土)に親子遠足を予定しています。

遠足では、お家の方とのふれあい遊びや自然散策、保護者の方同士の交流など、楽しい時間になるよう企画しているところです。今年度は園児1名につき保護者2名までの参加と、現地集合、現地解散、会食なしで実施いたしますのでご理解とご協力をお願い致します。

遠足の行き先は・・・

✿ひよこ組…保育園内 はと組…あかしや公園

✿りす組 うさぎ組 … 西公園

✿ぱんだ組 きりん組 … 最上川ふるさと総合公園

※遠足の詳細につきましては、後日別紙にてご案内いたします。

お誕生会について

4月の園だよりでお知らせしました誕生会について、日にちと曜日が違っており申し訳ありませんでした。5月26日（金）に4, 5, 6月生まれのお友達の誕生会を行います。今年度は保護者の方の参観が可能となりますので、ご都合のつく方はぜひいらして下さい。

進級しピカピカの新しい黄色いネームをもらい、とても嬉しそうな子ども達。新しい環境やランチルームでの食事にも慣れ、仲良しの友達と一緒に楽しく過ごしています。

春の自然にも興味を広げ、虫探しをしたり、年長児の真似をして草花を使ってままごと遊びをしたりして、戸外でのびのびと遊びを楽しんでいます。また、室内では『おすしやさん』ごっこ道具やピタゴラスイッチの装置を保育教諭と一緒に作って遊びを楽しんでいます。アイデアや思いを出し合い、作って遊ぶ楽しさ、くり返し試して遊ぶ面白さを味わっていけたらいいな、と思っています。

来月も戸外で春の自然に触れながら、体をのびのびと動かして遊ぶ楽しさを味わっていきたいと思います。

憧れの緑のネームを胸に、張りきってスタートした4月。そんな中にも緊張した様子が見られていましたが、新しい生活スタイルにも慣れて、元気いっぱい過ごしています。ぱんだ組さんと遊び機会も増え、遊び方を教えてあげたり、困っているお友達に優しく声をかけてくれたりと、お兄さんお姉さんらしい姿も増えてきました。

NTTさんのこいのぼり見学では、空に泳ぐたくさんのこいのぼりをみんな見てきました。今年はグループでのこいのぼり作りに挑戦した子ども達。こいのぼりの体や目の色を友達と相談しながら、協力して取り組みました。自分の思いを伝えるだけでなく、友達の意見に耳を傾けながら、同じ目的を持って取り組む過程を大切に、取り組んでいきたいと思っています。